



優しさであふれますように…

校長 桑原 啓成

人の努力を笑ったこと
自分は努力しなかったこと
大切なとき手を抜いたこと
最後の最後で諦めたこと

弱ってるとき無理をしたこと
強がりやを偉いと勘違いしたこと
人の弱さを受け入れなかったこと
人を自分と同じだと思ったこと

泣きたいときに我慢したこと
自分の心をいじめたこと
身近な人を悲しませたこと
大切な人を傷つけたこと

嫌いなものを突っぱねたこと
好きなものをごまかしたこと
周りに合わせて愛想笑いをしたこと
好き嫌いだけで動いたこと

群れるのは弱いと決めつけたこと
孤独を選んだ気になっていたこと
好いてくれる人を大事にしなかったこと
悪意ばかり拾ってしまったこと

生きることを頭で考えたこと
なんでも理由をつけたがったこと
自分の心に素直にならなかったこと
差し出された手を振り払ったこと

ごめんなさいを言わなかったこと
ごめんなさいを簡単に言ったこと
ありがとうを言わなかったこと
ありがとうを勝手に期待したこと

愛されているのを自覚しなかったこと
特別を当たり前と思ったこと
生まれてきたことを後悔したこと
抱えきれないものを背負おうとしたこと

ああ 今日少しづつ生きていこう

私たちの生き方が、環境によって大きく変化することを、コロナウイルスによって、改めて確認することができました。コロナ禍の中で生きていくために、命と経済を天秤にかけながら、確かな見通しが無い中で、迷いながら対応しているのが現状のように思います。しかし、こんな状況だからこそ大切なことは、その中で生きる一人一人の生き方ではないでしょうか。「withコロナ」という言葉のもと、一人一人がどのようにコロナと向き合うのかが問われています。しかし、望まない分断も起きています。「3密を避ける」「拡大防止対策を行う」「ワクチンを打つ」など、多くの人がこれらの対策を意識して生活しています。これが、今の当たり前の新しい価値観になっています。しかし、新しい価値観や見方・考え方を強く身に付けると、この価値観や見方・考え方を身に付けていない人に強い違和感をもちます。そのため、両者の間でトラブルが発生することがあります。これは、私たちの心の中で毎日のように扱っている葛藤と同じです。それが社会の中で起きています。誹謗中傷・いじめ・風評被害などが現れるのもそのためです。個々のもつ価値観がぶつかり合って、社会全体が悩み苦しんでいる状況になって、今、現れています。この誹謗中傷・いじめ・風評被害を止めるためには、これまで大切にしていた価値観である「思いやり・親切」などを意識するしかありません。つまり、今、「どのようにコロナ禍の中で生きるのか」一人一人に問われています。

左の詩は、傘村トータの「贖罪」です。YouTubeを見ていたら偶然見付けました。メロディも素敵なのでぜひ聞いてみてください。今のコロナ禍において共感する部分が多かったので紹介させていただきました。今年もまた、コロナと共に新年を迎えることとなります。人間は弱い生き物です。今は、自分を大切に、心を楽にすることが必要な時です。扇山小に集う全ての人が、笑顔で優しさにあふれることを願っています。

参観日・保護者教育相談

15日(月)から今学期最後の授業参観が行われました。今回も前回同様、新型コロナが

ウイルス感染症対策のため、1家庭1名の入れ替え制となりましたが、連日たくさんの保護者の皆様にお越しいただきました。子どもたちが、元気に体を動かしたり、大きな声で発表したり、じっくりと机に向かって考えたり…、と一生懸命に学習に取り組んでいる様子が、どの学級からもうかがえました。また、その様子を温かく見つめている保護者の皆様の姿も、たいへん印象的でした。また、参観日に先立ち、保護者教育相談にも、たくさんの皆様に出席していただきました。2学期の子どもたちの様子に熱心に聞き入っていらっしゃいました。これからも子どもたちが楽しい学校生活を送れるように職員全員で指導していきたくと考えております。ご多用の中、授業参観や教育相談にご参加いただき、ありがとうございました。今後も引き続きご協力をお願いいたします。



【1年1組 算数】



【2年1組 算数】



【2年2組 算数】



【4年1組 理科】



【4年2組 道徳】



【5年1組 総合的な学習の時間】

富良野市子ども未来づくりフォーラム

24日(木)に今年もオンラインで開催されました。富良野市が今よりも住みやすい場所になるために何が必要かを教育、医療、福祉、生活の4つの視点から6年生が考え、長い時間をかけて調べたことをわかりやすく発表しました。カメラの前で少し緊張している様子でしたが、みんな堂々と話すことができました。



他の学校も、富良野を代表する産業である農業についての発表が多く、富良野をもっとよくしていこうという気持ちが伝わるすばらしいものでした。今後も、この活動を通して学び得たことを大切にしながら、学校を代表する最高学年として牽引してほしいと願っています。

学習発表会に向けて

今月から、器楽演奏の大きな音が校舎中に響き渡っています。学習発表会に向けて、練習がいよいよ始まりました。今年も例年より3か月遅い時期に行うので、きっとみんな待ち望んでいたことでしょう。



3年生の練習風景

12月行事予定

- 1日(水) ALT(3~6年)、交流学习(4年)
- 2日(木) 全校集会(月)
- 6日(月) ALT(5・6年)
- 7日(火) 諸費再引落日
- 8日(水) 児童公開日
- 10日(金) 前日準備(6年)
- 11日(土) 学習発表会
- 13日(月) 振替休業日



- 14日(火) 後片付け
- 15日(水) ALT(3・4年)
- 16日(木) 全校集会(歌)
- 17日(金) 環境教育(4年) 委員会⑦
- 20日(月) ALT(5・6年)
- 22日(水) ALT(3~6年)
- 24日(金) 2学期終業式
- 27日(月) 諸費引落日
- 29日(水) ~31日(金) 学校閉庁日



※感染症の影響で各行事等は、中止・延期になる場合があります。